

C'est bien le moyen le plus agréable que vous puissiez offrir aux Prêtres-Adorateurs de s'unir à vous pour remercier Dieu des vingt-cinq années de travaux entrepris et de grâces reçues depuis l'établissement au Canada d'une Œuvre si belle et si salutaire.

C'est avec un vif plaisir que je souhaite succès à ce Congrès qui attirera tant de grâces sur les Prêtres-Adorateurs, et de si nombreuses bénédictions sur votre Congrégation.

Veuillez croire à l'expression de mon entier dévouement.

✠ HUBERT-OLIVIER,

Ev. d'Auréliopolis.

S. G. Monseigneur Forbes et le Congrès.

“Vous avez tous été réjouis d'apprendre qu'à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de l'arrivée à Montréal des Religieux du T. S. Sacrement, un Congrès des Prêtres-adorateurs aura lieu à Montréal, les 13, 14 et 15 de juillet prochain. Je ne doute pas que les prêtres du diocèse de Joliette, tous, ou à peu près, membres de l'Association voudront en bénéficier pour s'enflammer davantage d'amour et de zèle pour Jésus-Hostie. Dans ces réunions de fervents adorateurs, ils verront quels sont les meilleurs moyens à prendre pour rendre leur ministère vraiment efficace. Je vous engage donc à vous préparer à ce congrès par la prière fervente et la dévotion à Jésus-Hostie, et par une plus grande fidélité à remplir vos devoirs de pasteurs, surtout en ce qui concerne plus directement la Sainte Eucharistie.”

(*Extrait d'une Circulaire à son clergé en date du 9 février 1915.*)
